

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Matthias Welter verzichtet auf Wiederwahl und übernimmt Projektleitung

Solothurn, 21. April 2009 – Oberstaatsanwalt Matthias Welter verzichtet auf die für die Mai-Session des Kantonsrates traktandierete Wiederwahl als Oberstaatsanwalt. Er übernimmt auf den 1. August 2009 die Leitung des Projektes INGE 4. Dieses hat im Wesentlichen die Einführung der Informatik für die eidgenössische Straf- und Zivilprozessordnung zum Gegenstand.

Matthias Welter verzichtet auf eine Wiederwahl als Oberstaatsanwalt durch den Kantonsrat. Der Regierungsrat hat heute mit Matthias Welter vereinbart, ihm als kompetente Fachperson mit fundierter Erfahrung im Gerichtswesen ab 1. August 2009 die Funktion des Leiters des Projektes „Inge 4“ zu übertragen, welches im Wesentlichen die Einführung der Informatik für die eidgenössische Straf- und Zivilprozessordnung zum Gegenstand hat.

Die Stabstelle untersteht der Gerichtsverwaltung, ist entsprechend der Funktion besoldet und bis Ende 2010 befristet. Es ist Sache des Parlamentes, aufgrund der neuen Situation das Wahlprozedere für den Oberstaatsanwalt festzulegen.